

# COMUNICADO

## **ACADE considera innecesario y fuera de lugar el nuevo anuncio intervencionista del Gobierno en la Formación Profesional privada**

**Madrid, 04/02/2026.**- La Asociación de Centros Autónomos de Enseñanza Privada (ACADE), considera de **innecesario y fuera de lugar el anuncio que acaba de realizar el presidente del Gobierno de frenar la apertura de centros privados de Formación Profesional**, y le solicita que deje de intervenir en el sector educativo privado.

Al igual que ha sucedido con las universidades privadas, ahora se vuelve hacia los centros de Formación Profesional, donde la **enseñanza privada ha demostrado su calidad y alto grado de excelencia**, y acoge a una inmensa mayoría de alumnos que, tal como indican las estadísticas, tiene **un enorme grado de inserción laboral inmediata**. Además, estos centros brindan la posibilidad de cursar estos estudios incluso en territorios donde la oferta pública es insuficiente.

El crecimiento del sector privado está impulsado, en gran medida, por la Ley Orgánica de Formación Profesional que el mismo Gobierno aprobó en 2022. Para ACADE esta nueva intención del Gobierno tiene como objetivo principal frenar la expansión del sistema de Formación Profesional privado. Se trata de un ataque injustificado a instituciones que han demostrado que contribuyen de manera decisiva a mejorar la calidad educativa, y son fundamentales para **el desarrollo social y económico de nuestro país**. Si la Administración educativa competente detectase un centro que no cumple la normativa la acción correcta debería ser **intervenir de forma concreta en ese caso**, y no generalizar con restricciones a todo el sector, algo que ACADE apoya plenamente.

Estas manifestaciones generalizadas del Gobierno poniendo en duda la calidad que ofrecen los centros educativos privados, constituyen un ataque a un sector

educativo que forma parte de la pluralidad educativa de nuestro país y ponen en riesgo los derechos constitucionales de creación de centros educativos, de libre elección por parte de las familias y de libertad de empresa.

Por estos motivos, **ACADE solicita al Gobierno que cese en su afán intervencionista, reconsideré su anuncio y adopte un marco normativo que apoye la excelencia y diversidad del sistema de Formación Profesional español, en lugar de restringirlo.**

Asimismo, desde ACADE reafirmamos nuestra disposición al diálogo: como hemos trasladado en la **reunión mantenida la semana pasada con la ministra de Educación, Milagros Tolón**, la Asociación está dispuesta a colaborar de forma constructiva con el Gobierno para mejorar el sistema de FP y el conjunto educativo, respetando siempre los derechos fundamentales recogidos en nuestra Constitución.